

Internationale Amateurfunk DXpedition nach Côn Có Island, Vietnam, im April 2010

Amateurfunk-Rufzeichen: 3W6C

Medienmitteilung #1

frei zur Veröffentlichung

Medien-/Leserkontakte:

auf Englisch: Paul Schreier, AA1MI / HB9DST, Tel: +41 79 662 63 87

auf Deutsch: Christine Toporitschnig, HB9BQW Kontakt, bevorzugt per E-Mail: comm@3w6c.grv.ch

Website der DXpedition: www.3w6c.qrv.ch

Schweizer Funkamateure erhalten die offizielle Lizenz und beginnen mit der Detailplanung für eine DXpedition nach Côn Có Island

LUZERN (Schweiz), 15. September 2009 – Eine internationale Gruppe von Funkamateuren plant für April 2010 die Durchführung einer "DXpedition" zu einer abgelegenen Insel vor der Küste Vietnams. DX ist ein Fachausdruck der Funkamateure und bedeutet "weit entfernt". Während ihres zweiwöchigen Aufenthalts wird die Gruppe so viele Funkkontakte wie möglich mit anderen Amateuren rund um den Globus herstellen. Mit vier Funkstationen im 24-Stunden-Betrieb möchte das Team in dieser Zeit rund 60'000 Funkamateure erreichen.

Vor wenigen Tagen hat die vietnamesische Telekommunikationsbehörde diese Funktätigkeit genehmigt und ihr das offizielle Amateurfunk-Rufzeichen 3W6C zugeteilt. Dieses Rufzeichen wird für alle Funkaktivitäten verwendet.

Etwa 20 Funkamateure gehören zum multinationalen Projektteam. Sie stammen hauptsächlich aus der Schweiz, aber auch aus Vietnam, Deutschland, Japan und den USA. Auch eine Frau gehört zum Team der DXpedition.

Nach Erhalt der Lizenz hat das Projektteam nun die intensiven Vorbereitungsarbeiten aufgenommen, ohne die eine grosse DXpedition nicht möglich wäre. Die Insel Côn Có befindet sich etwa 32 km vor der Küste Zentral-Vietnams am südlichen Ende des Golfs von Tonkin. Sie ist nur 2 Quadratkilometer gross und zählt rund 400 Einwohner. Während vieler Jahre war die Insel militärisches Sperrgebiet. Nun möchte die vietnamesische Regierung das idyllische Eiland touristisch entwickeln.

Da aufgrund der Zugangsbeschränkungen bisher kaum Funkverkehr mit Côn Có stattgefunden hat, ist die Insel für Funkamateure besonders interessant. Da sie zudem im beliebten "Islands on the Air" Programm zu einer selten aktivierten Inselgruppe gehört und Vietnam bei den Funkamateuren zu den hundert meist gesuchten Ländern zählt, rechnet das Team mit einem sehr grossen Interesse der weltweiten Funkergemeinschaft.

Das Hauptziel ist es, auf möglichst vielen verschiedenen Frequenzen Funkbetrieb zu machen, besonders auf dem 80-Meter- und 160-Meter-Band, was diese DXpedition zu etwas Besonderem macht. Das heisst aber auch, dass die Gruppe umfangreiche Gerätschaften auf die Insel mitbringen muss – Funkgeräte, Antennen, Generatoren, Computer und verschiedenste Zusatzgeräte.

Sponsoren gesucht

Ein Vorhaben in diesem Umfang benötigt beträchtliche finanzielle Mittel. Obwohl die Teammitglieder umfangreiche Eigenleistungen selbst erbringen, ist die Gruppe doch vom Wohlwollen der Funkergemeinschaft abhängig, um weitere finanzielle Mittel von Funkamateuren, Amateurfunkvereinen oder kommerziellen Sponsoren zu erschliessen. Das Team der DXpedition nach Côn Có ist deshalb für alle kleinen und grossen Zuwendungen sehr dankbar. Informationen für Spender können auf der Website der DXpedition abgerufen werden: www.3w6c.qrv.ch.



###

Abbildung

Die vietnamesische Insel Côn Có ist das Ziel einer Amateurfunk-DXpedition im April 2010. (Bildnachweis: nach The World Factbook, 2009.)